

校長通信「R6三野津」NO6



令和6年10月2日(水)

昨日(10/1)の授業参観にたくさんの方が参加して下さい、ありがとうございました。150名以上の保護者の皆様が、生徒の様子を見て下さいました。

1年生は10/31~11/2にある五色台集団宿泊学習の説明会も同時に行われました。



▲ 体育の授業

▲ 昼休みの合唱練習の様子

▲ 職場体験の学年掲示



普通教室の授業だけでなく、体育の授業や技術の授業などを見ていただくと、いつもとは違うお子さんの様子が見られたのではないのでしょうか。

また、昼休みの合唱練習の様子や、職場体験学習の掲示なども熱心に見て下さいました。

←中庭では、先日(9/20)収穫して、茎だけになっていたモリンガから若芽がどんどん伸びてきています。

中学生の時期は、モリンガのように、体も心も大きく変化成長する時期です。そして、保護者の皆様をはじめ、まわりの人の関心や関わりがとても大切な時期でもあります。10/19(土)には合唱コンクールがあります。お子さんの成長を感じられる合唱になると思います。たくさん保護者の皆様の参加をお待ちしています。